



Jennifer Hensel (li.) und Isabell Redlich (re.) mit Kerstin Stadler von Bärenherz

19.01.2022 00:00 CET

Friseursalon Schnittpunkt setzt Geld sinnvoll ein: 400-Euro-Spende für Bärenherz

Statt für alle ihre Kundinnen und Kunden Weihnachtspräsente zu kaufen, haben sich Jennifer Hensel und Isabell Redlich vom Schnittpunkt Friseursalon in Nerchau etwas viel Besseres einfallen lassen: Sie haben die Ausgaben gespart und als Spende an das Kinderhospiz Bärenherz übergeben. Dies ist ganz bestimmt auch im Sinne ihrer Kundinnen und Kunden, denn damit setzen sie sich ganz konkret für einen richtig guten Zweck ein.

Wir alle bei Bärenherz danken Jennifer und Isabell von Herzen für ihre tolle

Spende von 400 Euro!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de